
「青梅上成木ふれあいの森」 定例活動報告書 

大手会長   殿                   
運営委員各位 殿                   活動責任者 伊藤 倭夫 
平成 19年 ９月０２日（日）             （活動報告） 伊藤 倭夫 
                           
参加者 順不同 
「間伐班」  犬竹さん 紀野さん   坂本さん  長岡さん 

 江藤さん  伊藤(恵)さん   太田さん     伊藤(倭) 
(安全管理)  大手さん         総計；１３名 
「ベンチ製作班」   田代さん    石川さん  山崎さん  吉井さん 
              
活動目的 ： 「さえずりの谷」での環境保全活動 

・間伐班（９名）：急斜面の取り残しを整理（約１８本） 
・椅子製作班（４名）：長椅子１台、丸太椅子３台を製作 

道具小屋（殆ど進捗無し） 
活動スケジュール   

08:00  東青梅駅南口に集合（大手さん,犬竹さん,坂本さんの車に便乗、 
（石川さんが遅れたため、田代さんに駅に残っていただいた）  

 里仁会館にて道具を準備し、「さえずりの谷」へ出発 
09:20 「さえずりの谷」に到着後、活動を開始。（暗黙の了解で班分け完了）     

12:00  昼食を取る。（テーブル・ベンチの完成を祝して、軽く乾杯） 
12:30  午後の作業を開始。 
14:30  作業終了 (整理の出来なかった間伐材が５本：次回一番で処理する) 
15:30 「里仁会館」にて道具の清掃後、解散（太田・石川・伊藤で反省会、)              

 
活動内容 
間伐作業 道作り作業 自然観察 木工作業 交流活動 

 １８本 
(枝掛り倒す) 

  
 

 長椅子；１台製作 

丸太椅子；３台製作 

東青梅 
「デニーズ」 

 
後記 ； 久しぶりの紀野さんの参加。竹中さんは、腰を痛めたとのことで欠席。 
     前回の枝掛りの大木は、危険であるとの判断で里人会に助けを求めること 

で放権。間伐班(9名)は、午前中で１２本倒した。午後の作業を開始して暫 
くして、轟き音が谷に響き渡り、枝掛りの大木が地響きをたてて倒れた。 
プロフェッショナル坂本の執念の結果であった。（全員ただ感謝するのみ） 
工作班(４名)は、長椅子１台と丸太椅子３台を製作した。道具小屋の屋根吹 
きで種々意見が出ましたが、竹で吹くことに決定し、次回竹材を運び上げる 
こととした。 
谷に竹製の洒落た水飲み場が完成しました。（顔洗い場かな？） 
次回、活動地域を歩いて、作業道の状態をチェックしてきます。  

―以上―                             


